

## 岐阜県立関特別支援学校寄宿舍通信



# スクラム



第3号 令和5年 7月21日

いよいよ明日から夏休みが始まります。待ちに待った夏休み、何をして過ごしますか。楽しい思い出をたくさん作れるといいですね。

今年の夏も気温が高く、冷房が欠かせない毎日です。体調を崩しがちですが、体調管理には十分に気をつけ、充実した夏休みを送ってください。

## 関有知高校スクラブとの交流会

6月26日（月）に、4年ぶりに対面での交流会を行いました。

関有知高校の皆さんのあいさつの後、それぞれの自己紹介を行いました。舎生は、事前に準備した自己紹介カードを見せながら名前と学年、好きなアニメを伝えました。

エコバッグに、関有知高校の皆さんに準備していただいたひまわりの花や葉っぱの形をした消しゴムスタンプを押しました。初めは、声も小さく緊張する様子も見られましたが、教えてもらいながら会話をする中で、少しずつ笑顔が見られるようになりました。

個性豊かで素敵な作品ができ、舎生からは、「緊張したけど楽しかったです」「真剣に取り組むことができました」といった感想が聞かれました。



**素敵なエコバッグができました！**

## 第1回不審者対応訓練

6月12日（月）に、第1回不審者侵入時対応訓練を行いました。

今回は、どのようにしたら不審者から自分の身を安全に守ることができるか、指導員と一緒に考えました。舎生一人一人がイメージを持ちやすいように、イラストを用いて説明したり、不審者役を見立てて窓の外で動いてもらい、そのような場合は、部屋の鍵をかけたり、人を呼んだりすることを確認しました。2人とも、真剣な表情で話を聞いて、訓練に参加していました。

今後も訓練や体験を通して、寄宿舍生活の安全について考え取り組んでいきたいと思えます。



**不審者を発見したら…**

## 食育指導

6月19日（月）に第1回食育指導を行いました。

栄養教諭に、普段見ることのない厨房の様子を中心に動画を作っていただき、タブレットで視聴しました。舎食や給食がどのように作られているのか、また、たくさんのスタッフの方々に真心を込めて準備していただいているということを知ることができました。厨房の中の様子は見る機会がないため、興味深そうに集中して見ていました。

舎生からは、「野菜を切る時、とても早くてすごかった」「作ってくれた人のことを考えながら食べたい」という感想が聞かれました。

今回の食育指導を通して、食べることへの感謝の気持ちを忘れないように、舎生とともに食事をしていきたいです。



## 七夕会

7月6日（木）下校後に、七夕の行事を楽しみました。

最初に、6月の終わり頃から準備した七夕飾りや短冊を見て、仲間の願い事を聞きました。「ゲームが欲しい」「お母さんの春巻きが食べたい」など、お互いの願いを聞いて笑顔がこぼれていました。



その後シアタールームへ移動し、七夕の言い伝えの動画や、自分が触れたタブレット画面に合わせて上がる花火を大きなスクリーンに映して楽しみました。画面に合わせて「たなばたさま」の歌を口ずさんだり、「たまや〜!」「かぎや〜!」と掛け声をあげたりしていました。



また、七夕の夜空をイメージした音楽と光の空間も体験しました。触ると光の色が変わるボールや光ファイバーチューブ、筒に入った水の中で動く泡を照らす光…まるで夜空の惑星か天の川のような。舎生は星の世界に入り込み「きらきら、プラネタリウムみたい」「このままここで過ごしたいな」とリラックスした様子でした。

こうしてみんなで七夕に親しんだ日となりました。

